



**ANONYME**

Malgré son nom, cet écrin blanc aux murs en pierres apparentes ne va pas rester anonyme très longtemps. Cette boutique-showroom confidentielle présente en effet la première collection de Vincent Guillet, une élégante ligne d'accessoires pour hommes, justes, beaux, intemporels et surtout façonnés à la main par des ateliers de tradition 100% français. Seule coquetterie que s'autorisent les modèles: un détail rouge, petite ligne graphique qui s'invite parfois en discrète signature sur les créations. Pensés sur mesure pour notre quotidien nomade, les sacs sont proposés dans des cuirs racés que l'on peut choisir sur un nuancier. Un feutre noir, des ceintures, une paire de sneakers, des lunettes de soleil ainsi qu'un choix de bijoux en argent accompagnent ces *must have* que les filles n'hésitent pas à s'approprier. 6, rue de La Vrillière, Paris 1<sup>er</sup>. Tél. 01 42 61 02 38.

**ANONYME**

Despite its name, this stylish white room with exposed stone walls will not remain anonymous for very long.

This boutique-showroom effectively showcases the first collection by Vincent Guillet, an elegant line of accessories for men, classic, beautiful, timeless and above all 100% traditionally hand-crafted in France. The only recurring quirk allowed: a red detail, a small graphic line which serves as a discreet signature throughout the collection.

Created especially for our nomadic lifestyle, these bespoke bags are available in a variety of sophisticated leathers that can be chosen from swatches.

A black hat, belts, a pair of sneakers, sunglasses and a selection of silver jewelry accompany these must-haves that girls will not hesitate to buy.

6, rue de la Vrillière, Paris 1<sup>er</sup> 01 42 61 02 38